El obietivo es monitorear las lluvias y el estado del tiempo. Se busca que sea una herramienta eficaz para la prevención y atención oportuna de los reportes

la temporada de Iluvias.

Este Radar proporciona información con hasta 60 minutos de antelación lo cual permite coordinar acciones preventivas en los

encharcamientos durante

120 campamentos de drenaie ubicados en la Capital. El equipo está habilitado desde 2018 en la zona alta del Cerro, a 225 metros sobre la superficie de la Ciudad de México.

En algunos supermercados de la CDMX hasta aye continuaba la toma de temperatura en la entrada.

Dicen adiós a los filtros.

pero no a la prevención

rangos de alcance tiene.

120 km

el más largo, permite ver nubes de otros estados.

Encuentra dónde estacionar tu bici en el Centro, con la página de la Autoridad del Centro Histórico

Detalla la Sedema que Fibra Uno donará espacio público

Intercambia Mítikah sanciones por obras

Deberá empresa reconstruir el centro de salud para el pueblo de Xoco

ALEJANDRO LEÓN

En vez de pagar una multa de 40.8 millones de pesos por cortar sin permiso 57 árboles en Calle Real de Mayorazgo por el complejo Mitikah, Fibra Uno acordó con el Gobierno de la CDMX realizar obras de compensación y donar terreno al espacio público.

Lilian Guigue, directora de Evaluación de Impacto y Regulación Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema), recordó que el Gobierno capitalino litigaba con la empresa un juicio de nulidad que habian interpuesto por la sanción.

Durante el proceso, un juez habia dado la razón a la autoridad, después se la dio al particular, detalló la funcionaria capitalina.

Con esto, ambas partes acordaron que en lugar de

Sheinbaum

Adelanta

más giras

en el País

que pagara los 40 millones 833 mil pesos, Fibra Uno deberá reconstruir el centro de salud del pueblo de Xoco, en la Alcaldía Benito Juárez.

El acuerdo incluye que la compañia se haga cargo de la rehabilitación de áreas verdes y el ordenamiento urbano de la Avenida México Coyoacán, así como de la reconstrucción y mejoras urbanas de la calle San Felipe y los andadores de San Felipe y los andadores de San Felipe y Socotida.

También, el particular donará mil 100 metros cuadrados adicionales de terreno al espacio público, que se sumarán a uma donación reglamentaria de 10 mil 500 metros cuadrados.

"La negociación que se pague en obras, cuando teníamos el juicio en una y una, ibamos uno, uno. El juicio podría seguir ahorita, porque eso es varios años. Esos mil 100 metros adicionales, nada más, a como está el metro cuadrado ahorita en Xoco, es el doble de la sanción.

"¿A nosotros qué nos interesaba más que la sanción?



■ En algunos momentos, todavía se observan labores en torno al complejo Mítikah, en la Alcaldía Benito Juárez.

pues que el pueblo adquirie-ra estos beneficios y, eviden-temente, los beneficios son mucho mayor a lo que deter-minaba la sanción", declaró

minaba la sanción", declaró Guigue a REFORMA.
Actualmente, ya fue habilitado un andador peatonal y un deprimido vehicular a la altura de la Calle Real de Mayorazgo.
En recorridos, se constató que el deprimido sólo puede ser usado por automovilistas que buscan ir hacia Avenida Universidad. En el desnivel, aún hay trabajadores realizando labores.
Lilian Guigue detalló que

Lilian Guigue detalló que

para que entrara en funciona-miento el deprimido, autori-dades realizaron estudios de riesgo en materia de protec-ción civil o de movilidad, en-tre otros.

ción civil o de movilidad, en-tre otros.

"Es un deprimido como existen muchos en la Ciudad y, la diferencia es que éste, en estos momentos todavía está dentro de la propiedad priva-da en lo que es Universidad 1200, porque estamos todavía en el trámite de la donación.
"Ya que acabemos toda la

en el tramite de la donación.

"Ya que acabemos toda la
tramitología, que es un par de
meses, pues ya todo eso va a
ser parte del espacio público", explicó.



colocaban gel antibacterial

habitante de BJ

Claro que hay que mantenerlos sólo por el hecho de que aún no se acaba (la pandemia) y así es más fácil evitar peores panoramas".

de que presentan mayor ries-go de problemas cardiacos y go de diabet

betes. REFORMA constató que en zonas como el Centro Ĥis-tórico, Paseo de la Reforma y en centros comerciales en la alcaldías Benito Juárez y Mi-guel Hidalgo, se mantiene la entrega de gel antibacterial y ventilación natural.

16 MESES

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que realizará más giras fuera de la Ciudad de México para pro-mover a candidatas y can-didatos de Morena de otras entidades.

En nueve meses ha realizado 10 viajes fuera de la Ca-pital, nueve de ellos para pro-mover campañas e integran-tes de Morena y al Presidente.

La última gira que realizó fue este domingo 24 de abril a Quintana Roo, para enca-bezar el mitin de campaña y pronunciar un discurso a fa-vor de la candidata a la Gu-bernatura Mara Lezama, así como del partido en el poder. "Estamos aqui presentes para dar todo el apoyo para

"Estamos aquí presentes para dar todo el apoyo para que sepamos que estamos viviendo en el País momentos extraordinarios", dijo en Quintana Roo.

Ayer, la Mandataria adelantó que mantendrá ese tipo de viajes de forma recurrente.

"Si, vamos a estar saliendo, no todos los fines de semana, pero sí vamos a estar apoyando ahí a los seis candidatos y candidatas", dijo.

Las fotografías y videos de Sheinbaum, ataviada con una blusa en color guinda elaborada por artesanos y una corona de flores en la cabeza, mientras abrazaba, brincaba, aplaudía, reía con Lezama y le levantaba los brazos, fueron utilizados como parte de la imagen de campaña de la candidata en redes sociales.

Durante su estancia en esa entidad, líderes de Morena animaban a los invitados y simpatizantes en el evento a gritarle "presidenta" a Sheinbaum.

SELENE VELASCO

Tras un año y cuatro meses la Avenida Juárez fue liberada del campamento que integran-tes de la comunidad triqui de Oaxaca habían montado. Los grupos fueron

proceso dictada ayer contra tres mujeres detenidas en tres mujeres detenidas en la recuperación de la sede de la CNDH, por los delitos de daño a la propiedad en pandilla y robo agravado contra una automovilista. Viridiana Martinez



eubicados a otra zona de la Ciudad de México, por lo que protestaron.

El desalojo fue después de que la Comisión de Derechos Humanos emplazó a la Secretaría de Gobierno, tras detectar bridad para los integrantes del

bridad para los integrantes de campamento, principalmente los menores de edad. Claudía Sheinbaum, Jefa de Gobierno, y Martí Batres, titular de la Secretaria de Gobierno, respaldaron la liberación de la vialidad

OPACIDAD

la pandemia no ha terminado en el mundo. "La pandemia aún no ter-mina. Aunque las precaucio-nes se vayan haciendo menos estrictas, abandonarlas es un despropósito", agregó. Y explicó que según nue-va evidencia científica y mé-dica a nivel mundial, los pa-cientes con Covidal y que

cientes con Covid-19 que requirieron hospitalización todavía se sienten mal un año después de su egreso, además

Según expertos, los parquímetros tienen pennte la transparencia



Hallan toma de huachicol en Ecatepec

Una casa en Ecatepec, desde donde se ordeñaba gasolina de tuberias de Pemex, fue descubierta por autoridades municipales.

De acuerdo con el Ayuntamiento, policías del Municipio realizaron el hallazgo en la Colonia Jardines de Morelos.

Los agentes llegaron al lugar luego de recibir una llamada de auxilio de los vecinos, quienes reportaron un fuerte olor a combustible sobre la Calle Playa Marquelia, en la Sección Playas.

Cuando los oficiales llegaron a la vialidad, dos sujetos identificados como presuntos huachicoleros corrieron para tratar de escapar.

ron para tratar de escapar. El Municipio detalló que ambos fueron detenidos me-tros más adelante, además de

que los señalados reconocieron que al interior de la vivienda había una toma clandestina por donde extraían
la gasolina.

Al revisar se encontró
que en el suelo de la casa
había un registro que llevaba a la toma clandestina. En
tanto, al momento del aseguramiento de la toma, había
mangueras y una escalera
que daba al subsuelo.

Autoridades también
identificaron que en el predio estaba un vehículo con
seis tambos de 200 litros de
capacidad que estaban llenos
de gasolina.

"Asimismo, se encontró

capacidad que estaban llenos de gasolina.

"Asimismo, se encontró un túnel en el suelo, de donde salían varias mangueras que estaban conectadas a ductos de Pemex que pasan por el lugar, a través de las cuales se extraía el combustible.

"En el impueble fueron."

"En el inmueble fueron





La toma se encontraba en un tún

detenidos Antonio N, de 50 años, y Emigdio, de 46, ori-ginarios de San Juan Teoti-huacán y Acolman, quienes fueron presentados ante el Ministerio Público federal por su probable participación en el delito de robo de hidro-carburos", explicó el Ayun-

tamiento de Ecatepec en un

tamiento de Ecatepec en un comunicado.

Añadió que al domicilio llegaron trabajadores de Pe-mex y elementos de la Guar-dia Nacional con la finalidad de que el ducto fuera repa-rado, además de que fue res-guardada la zona.